

# BINMAS

## Kapolsek Selajambe dan Masyarakat Bersatu Hadapi Bencana Tanah Longsor

Kuningan. - [KUNINGAN.BINMAS.ID](http://KUNINGAN.BINMAS.ID)

Apr 12, 2024 - 09:34



*Kapolsek Selajambe dan Masyarakat Bersatu Hadapi Bencana Tanah Longsor*

Kuningan - Kepedulian dan sinergi antara Polsek Selajambe Polres Kuningan, yang diwakili oleh Kapolsek IPTU Sriyanto dan masyarakat setempat dalam menanggapi bencana tanah longsor yang melanda Jalan Raya Cipasung-Selajambe/Subang, tepatnya di Blok Belah Desa Cantilan, Kecamatan

Selajambe, Kabupaten Kuningan. Jumat (12 /04/2024).

Bencana tersebut menyebabkan terputusnya akses kendaraan R4 dan R2 antara Cipasung-Selajambe/Subang, dengan longsor tanah mencapai panjang sekitar 5 meter dan lebar 7 meter. Beruntung, tidak ada korban jiwa dalam insiden ini.

Menurut laporan yang diterima, kejadian tanah longsor ini dipicu oleh curah hujan yang tinggi dalam beberapa hari terakhir, yang mengakibatkan tanah longsor dan menutup akses jalan tersebut. Namun, respons cepat dari Polsek Selajambe bersama masyarakat setempat berhasil mengatasi situasi tersebut.

Kapolsek IPTU Sriyanto, bersama dengan timnya, segera bergerak untuk membantu membersihkan longsor dan memulihkan akses jalan yang terputus. Dalam upaya tersebut, mereka juga dibantu oleh relawan dan warga sekitar yang turut serta dalam membersihkan puing-puing dan material longsor.

"Situasi ini menuntut kerjasama dan gotong royong dari seluruh elemen masyarakat. Kami berterima kasih atas partisipasi aktif dari warga setempat yang dengan sigap bergabung dalam upaya penanganan bencana ini," ujar Kapolsek Sriyanto.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Sriyanto juga mengimbau kepada seluruh warga untuk tetap waspada dan berhati-hati mengingat intensitas curah hujan masih tinggi di wilayah Kecamatan Selajambe, Kabupaten Kuningan.

Upaya kolaboratif antara Polsek Selajambe dan masyarakat setempat ini menjadi contoh nyata tentang betapa pentingnya keterlibatan aktif dan solidaritas dalam menghadapi bencana alam.